

FLA Gold für HLM Markus Gigl

15.05.2022 von MH



Am 14. Mai 2022 trat Hauptlöschmeister Markus Gigl, Gruppenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg, beim Bewerb um das FLA-Gold (Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold) in der Landesfeuerwehrschule Tulln an.

Die sogenannte "Feuerwehrmatura" zählt zu den anspruchsvollsten Feuerwehrleistungsbewerben, welcher eine intensive Vorbereitung und hohes Fachwissen erfordert.

Kamerad Markus Gigl konnte das Bewerbungsziel erreichen und darf sich ab sofort in den elitären Kreis der Träger des FLA-Gold einreihen.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratuliert Markus sehr herzlich zum Erfolg und erworbenen Leistungsabzeichen.

© Fotos: Florian Steiner / NÖ LFKDO

•



•

